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ICANN73 | Виртуальный форум сообщества — Заключительное совещание GAC 
Четверг, 10 марта 2022 года - с 15:30 до 16:00 по АПВ 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Мне кажется, что Браджеш Джейн уже 

присоединился к нам в комнате Zoom? 

 

BRAJESH JAIN [БРАДЖЕШ ДЖЕЙН]:  Да, спасибо, Манал. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо и добро пожаловать в GAC.  

Как мы уже сказали коллегам ранее, перед нами будет выступать 

приглашенный гость из NomCom.  Как вы все, возможно, уже знаете, 

GAC ежегодно предоставляет отчет в Номинационный комитет 

ICANN с некоторыми руководящими критериями с точки зрения 

правительства, чтобы NomCom мог использовать их в процессе 

отбора руководящих должностей ICANN.  И мы поделились 

критериями GAC этого года с NomCom, кажется, вчера, поэтому я 

надеюсь, что они дошли до всех в NomCom.  И на этом, я приветствую 

вас, Браджеш, и передаю вам слово, спасибо. 

 

BRAJESH JAIN [БРАДЖЕШ ДЖЕЙН]:  Спасибо, Манал.  Я очень признателен вам и GAC за то, что вы 

разрешили мне представить эту информацию NomCom 2022 г.  Я рад 

сообщить, что время закрытия было продлено с 11 марта, что через 

24 часа, до 15 марта, 23:59 по универсальному координированному 
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времени.  Так что у нас еще есть пять дней, чтобы заполнить заявку, 

и те из нас, у кого есть к этому интерес, обязательно должны это 

сделать. 

 

Теперь я просто хотел... вы все знаете о Номинационном комитете.  

Во-первых, мы не номинируем людей.  Мы выбираем заявки, 

поступающие в NomCom 2022, а NomCom — это независимый 

комитет, которому поручено занимать отдельные руководящие 

должности в ICANN.  Важно знать, что NomCom создавался как орган, 

функционирующий независимо от Правления, организаций 

поддержки и консультативных комитетов.  Например, я был выбран 

AC ASO в качестве делегата в NomCom, но AC ASO не предоставляет 

никаких указаний или надзора за моей работой в NomCom, как и все 

остальные. 

 

Таким образом, по сути, NomCom ищет лидеров, представляющих 

различные культурные, географические и профессиональные круги, 

а также стремящихся к балансу разнообразия, что, конечно же, 

остается большой проблемой.  Вы должны это видеть, у вас есть то, 

что мы ищем?  В основном, критерии включают культурную 

осведомленность, знание интернет-экосистемы, опыт работы в 

Правлении или на исполнительной должности.  Соответствующий 

опыт, иногда это может быть юридический, финансовый, 

государственный, технологический, деловой или некоммерческий 

сектор.  Часто возникает вопрос, должен ли человек, подающий 

заявку, быть инсайдером ICANN, ответ однозначно отрицательный. 

Конечно, должны присутствовать знания об экосистеме Интернета, 

но это может быть человек, не работающий в ICANN, он может 

подать заявку и быть хорошим кандидатом. 
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Другой часто возникающий вопрос: почему стоит подавать заявку?  

Потому что это дает вам возможность стать частью и, возможно, 

влиять на глобальную политику в отношении Интернета, повлиять на 

эволюцию Интернета, повысить профессиональные навыки, дает 

возможность сотрудничать с разнообразной группой руководителей 

реестров и, конечно же, взаимодействовать с мировым 

сообществом.  На вебсайте можно найти дополнительную 

информацию о том, как подать заявку.  Следующий слайд, 

пожалуйста. 

 

Итак, как я уже упоминал, мы ищем лидеров, трех членов в 

Правление ICANN.  Как мы знаем, вы знаете, что есть восемь членов 

ICANN, каждый год три или два члена приходят из NomCom.  В этом 

году у нас есть мандат для трех членов Правления ICANN.  

Следующий слайд, пожалуйста. 

 

В этом году нам также нужно выбрать одного члена в Правление PTI.  

PTI, как вы знаете, работает с техническими идентификаторами 

регистраторов, реестров и IP-адресов. Следующий слайд, 

пожалуйста. В этом году у нас есть региональные представители в 

комитете At-Large, ALAC, и в этом году они открыты для Европы и 

Северной Америки, потому что они региональные.  Таким образом, 

в этом году они открыты для Европы и Северной Америки.  

Следующий слайд, пожалуйста.  Один член Совета Организации 

поддержки доменов общего пользования GNSO также должен быть 

выбран NomCom.  Следующий слайд, пожалуйста.  Один член Совета 

Организации по поддержке национальных доменов, ccNSO. 

Следующий слайд, пожалуйста. 
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Таким образом, в общем, у нас есть три члена в Правление ICANN, 

один в Правление PTI, два региональных представителя ALAC, один 

член Совета GNSO, один член в организацию по поддержке 

национальных -- совета ccNSO. Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Как я упоминал ранее, крайний срок подачи заявок был изменен 

сегодня утром с 11 марта на 15 марта, что дает возможность подать 

заявку в течение дополнительных пяти календарных дней.  Обратите 

внимание, что любая заявка, полученная после этого срока или 

неполная, не будет рассматриваться.  Это все, что я хотел бы сказать 

на данный момент, и я могу ответить на любые ваши вопросы сейчас 

или позже.  Спасибо, Манал.  Вам слово. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Браджеш, за 

обращение к GAC и за информацию, которой вы делитесь с GAC и с 

более широким сообществом, и удачи NomCom в процессе отбора, и 

мы надеемся, что NomCom будет выбрано еще больше способных 

руководителей ICANN.  Спасибо. 

 

BRAJESH JAIN [БРАДЖЕШ ДЖЕЙН]:  Спасибо, мы сделаем все от нас зависящее.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Благодарю.  На этом я думаю, что мы 

можем отобразить на экране наши заключительные слайды.  

Спасибо. 
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Это совещание задумано как интерактивное, поэтому, пожалуйста, 

не стесняйтесь делиться своими взглядами на все, что мы 

обсуждаем.  Вы можете ознакомиться с информацией, 

представленной на экране, или с тем, что не упоминается на экране.  

Обычно мы используем эту сессию, чтобы подвести итоги, провести 

мозговой штурм и составить планы на будущее.  Поэтому вы не 

могли бы перейти к следующему слайду.  Итак, это повестка для 

заключительного совещания, брифинг Номинационного комитета 

2022 года, который мы только что заслушали.  Затем смена вице-

председателя GAC, мозговой штурм по проведению открытого 

заседания GAC.  Определение основных тем для последующих 

действий после ICANN73 и основных операционных тем, а также 

ключевых дат после конференции ICANN73.  Вы не могли бы перейти 

к следующему слайду. 

 

Итак, мы уходим, как уже упоминалось, собрание ICANN73 

знаменует окончание срока полномочий заместителей 

председателя GAC.  Таким образом, те, кто отработал два срока 

подряд, теперь уходят в отставку, а именно Хорхе Канцио, 

представитель GAC от Швейцарии, Пуа Хантер с Островов Кука и 

Родриге Гигемде, представитель GAC от Буркина-Фасо.  И я посылаю 

мою искреннюю благодарность им троим.  Спасибо большое за вашу 

помощь.  Хорхе, вы всегда мне очень помогали и заменяли меня, 

когда это было необходимо, были добровольцем, когда нам не 

хватало добровольцев, и руководили несколькими темами, и я 

всегда получаю пользу от вашей мудрости и поддержки.  И Пуа 

всегда была нашим лицом по работе с регионами с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами, и я надеюсь, что вы продолжите 

им оставаться, Пуа, мы все еще полагаемся на вас и рассчитываем на 
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вас.  И Родриг также всегда был нашим лицом по работе с 

франкоязычными странами Африки, что является чрезвычайно 

важной задачей, и сейчас у нас больше участия и больше вклада со 

стороны африканского франкоязычного сообщества.  Так что я очень 

надеюсь, что вы продолжите помогать, Родриг, и мы по-прежнему 

полагаемся и рассчитываем на вас. 

 

И я хотела бы тепло приветствовать Пэра Брумарка, представителя 

GAC от Ниуэ, это его второй срок, а также Фрэнсиса Оливье из 

Бурунди, Ши Янг Чанг из Республики Корея, Джайдипа из Индии и 

Олу Бергстрем из Швеции.  Так что я очень надеюсь на 

сотрудничество с каждым из вас, и мы можем сотрудничать как 

команда лидеров, чтобы лучше служить GAC.  Я также хотела бы 

воспользоваться возможностью напомнить, что срок полномочий 

председателей, срок полномочий председателя составляет два года.  

Я нахожусь в середине своего второго срока, он должен закончиться 

в марте следующего года, поэтому именно в это время в следующем 

году будет окончание срока полномочий председателя GAC, и к 

июню следующего года мы откроем период выдвижения кандидатур 

на должность председателя. 

 

Итак, еще раз, я пытаюсь сделать так, чтобы все были готовы либо 

выдвинуть свою кандидатуру, либо кого-то другого, а те, кто был бы 

выдвинут, также были готовы принять или выполнить любую 

необходимую работу на национальном уровне, чтобы вы также 

получили поддержку своего правительства.  И я готов ответить на 

любые вопросы сейчас или один на один позже, в любое время вы 

можете связаться со мной по электронной почте, и мы можем 

пообщаться по электронной почте, Skype или любым другим 
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способом.  Я буду рада ответить на любые вопросы. 

 

Я остановлюсь здесь, чтобы посмотреть, есть ли комментарии или 

вопросы на данный момент.  И я вижу активный чат, в котором 

благодарят уходящих заместителей председателя и приветствуют 

новых заместителей председателя.  Я вижу, что Велимира подняла 

руку, затем слово Хорхе. 

 

VELIMIRA GRAU [ВЕЛИМИРА ГРАУ]:  Спасибо большое, Манал.  Простите, если я буду немного 

откровенной на этой сессии.  Я вижу много сообщений в чате.  Тем 

не менее, я хочу выступить и, конечно же, поблагодарить всех 

заместителей председателя GAC, которые уходят, и я также хочу 

выразить особую и искреннюю благодарность Хорхе за его 

неоценимую [неразборчиво] мотивацию и всегда изобретательные 

идеи о том, как действовать дальше и преодолеть трудности.  И за 

его доступность, я думаю, за оказание поддержки всем 

представителям GAC, особенно в трудные моменты, независимо от 

его собственных взглядов на тему.  Так что спасибо, Хорхе, и я 

надеюсь, что мы сохраним вашу мотивацию и активность, которые 

были до сих пор.  Спасибо, Манал. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Велимира, и я 

поддерживаю и повторяю каждое ваше слово.  Поэтому большое 

спасибо.  Хорхе, пожалуйста.  Пожалуйста, говорите. 
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JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Большое спасибо, Манал, и 

большое спасибо, Велимира.  По сути, я сейчас краснею, хотя, 

возможно, вы этого не видите благодаря этому видео инструменту.  

И я просто хотел воспользоваться этой возможностью, чтобы 

особенно поблагодарить Манал, конечно, в первую очередь, она 

отличный председатель, великий лидер этой команды лидеров, где 

так много всего готовится в течение года, и она всегда очень добрая, 

очень мудра в своих решениях и очень уравновешенна.  Так что нам 

очень повезло, что вы здесь ведете, управляете этим кораблем, 

особенно в эти особые и трудные времена, которые у нас были в 

течение последних двух лет, и особые времена, которые, к 

сожалению, продолжают быть трудными из-за другого кризиса, 

который мы обсуждали во время этой встречи. 

 

Я также хотел бы поблагодарить, конечно, моих товарищей, 

уходящих с поста заместителей председателя, Пуа, Родриге и Пэра, 

хотя Пэр вернулся в команду вице-председателей, поэтому он будет 

поддерживать некоторую преемственность в этом отношении, а 

также особую благодарность Робу, Фабьен, Бенедетте, Джулии и 

Гультен – надеюсь, я никого не забыл -- они очень важны для 

обеспечения работы GAC, повышения эффективности комитета и 

улучшения нашей работы. 

 

Я могу только порекомендовать этот опыт всем вам.  Это дает 

отличное понимание того, как работает ICANN, GAC в его отношениях 

с различными комитетами, с корпорацией ICANN, с Правлением.  И я 

хотел бы закончить, конечно, выразив большую благодарность всем 

вам, и наилучшие пожелания, удачи и успеха новой команде.  

Спасибо большое. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Хорхе.  И спасибо 

за то, что передали мне красноту [смеется], и еще раз, искренняя 

благодарность уходящим заместителям председателя Хорхе, Пуа и 

Родриге, и очень теплый прием новым председателям, Пэру, 

Фрэнсис, Ши Янг Чанг, Джайдип и Ола, с нетерпением жду 

возможности поработать как с уходящими, так и с новыми 

заместителями председателя и, надеюсь, что мы продолжим 

формировать отличную команду. 

 

Итак, на этом, мы можем перейти к следующему слайду, и это 

касается проведения открытого собрания GAC, и если есть какие-

либо отзывы о том, как мы готовимся к открытой конференции, есть 

ли у вас какие-либо комментарии, предложения или идеи о том, как 

мы можем улучшить подготовку к открытой конференции, а также 

оценить двусторонние встречи сообщества.  У нас есть встречи с 

Правлением, ccNSO, ALAC и GNSO.  И с каждым из них у нас есть 

контактные лица из GAC.  Таким образом, Пэр является нашим 

контактным лицом с ccNSO.  Ши Янг с ALAC и Хорхе с GNSO, и они 

проделывают потрясающую работу в межсессионный период, чтобы 

мы могли подготовиться к нашим заседаниям, проходящим в 

течение недели собраний.  Но опять же, нам было бы очень полезно 

любое руководство или отзыв от коллег из GAC. 

 

Пожалуйста, не стесняйтесь поднять руку, если вы хотите поделиться 

своим мнением.  Между тем, я также прошу дать оценку и отзывы о 

проекте коммюнике.  Таким образом, процесс немного изменился — 

или, может быть, более чем немного -- из-за виртуальных встреч.  
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Раньше у нас не было двухнедельного этапа подготовки перед 

неделей совещаний и не было 72-часового периода проверки после 

недели совещаний.  Все эти аспекты были включены в ходе 

виртуальной работы. 

 

Поскольку сейчас мы возвращаемся к такому типу собраний, как 

гибридные, возможно, стоит запросить отзывы и пересмотреть либо 

подтвердить текущий процесс как непрерывный во время 

гибридных собраний, либо отметить любые потребности в 

изменении или уточнении чего-либо в рамках процесса, процесса 

подготовки или процесса составления или процесса подачи заявки, у 

нас есть три этапа для Коммюнике.  А также было бы здорово 

услышать вашу обратную связь о брифингах, будь то письменные 

брифинги, которые вы получаете до встречи, или недавно 

введенные устные брифинги.  Мы делаем эти устные брифинги уже 

на протяжении двух конференций.  Вы считаете это полезным и что 

нам нужно продолжать; или вы считаете это излишним и не нужным? 

 

И, наконец, что касается логистической части, поскольку мы 

планируем ICANN74, как уже было сказано, сейчас мы переходим к 

гибридному формату конференции, поэтому у нас будет аспект 

личного присутствия и онлайн-аспект конференции.  Конечно, мы 

сделаем все возможное, чтобы все чувствовали себя на одной 

встрече.  Поэтому мы работаем с организацией ICANN, чтобы 

посмотреть, могут ли быть, например, экраны в комнатах, 

показывающие, кто говорит удаленно, и просим всех, кто 

присутствует физически, также войти в комнату Zoom, чтобы мы все 

чувствовали, что находимся в одном зале. 
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Так что еще раз, любые идеи, предложения приветствуются на 

данном этапе.  И, как упоминалось на вступительном пленарном 

заседании, организация ICANN уже запрашивает от председателей 

SO/AC обратную связь о любых конкретных потребностях или 

предложениях, поскольку мы планируем ICANN74, особенно что 

касается изменений, которые могли произойти с виртуальной 

средой.  Поэтому опять же, если есть какие-либо взгляды по этому 

поводу. 

 

И, в заключении, скоро будет оказываться поддержка для проезда 

на конференции.  Таким образом, будет возможность получить 

поддержку в организации поездки на предстоящую встречу.  Я знаю, 

что пока есть мало информации по этому вопросу, но, Джулия, вы 

хотели бы добавить что-нибудь конкретное, кроме того, что будет? 

 

JULIA CHARVOLEN [ДЖУЛИЯ ШАРВОЛЕН]:   Спасибо, Манал.  Говорит Джулия 

Шарволен (Julia Charvolen).  Да, эта часть близится, и действительно, 

организация ICANN все еще пытается урегулировать ситуацию с 

точки зрения поддержки командировок, но на самом деле, мы 

просто предупреждаем GAC о том, что поддержка поездок на 

конференцию, скорее всего, будет оказана.  Уже существует процесс 

поддержки командировок GAC.  На самом деле, он был обновлен 

прямо перед тем, как мы перешли к виртуальным встречам, и я 

размещу в чате ссылку на Руководство по возмещению 

командировочных расходов, если члены GAC захотят взглянуть.  Но 

да, процесс командировки требует времени, и похоже, что 

временные рамки будут довольно короткими между временем, 

когда будет объявлено о подаче заявок на поддержку 



ICANN73 — Заключительное совещание GAC                                                                 RU 

 

Страница 12 из 23   

командировок, и моментом, когда отобранные заявки будут 

представлены в ICANN. 

 

Но да, как только у нас будет больше информации от ICANN 

относительно поддержки командировок, мы обязательно уведомим 

членов GAC об этом, а также обо всем, что касается процесса 

планирования ICANN 74.  Спасибо, Манал. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Джулия.  Я вижу, 

что Алиса подняла руку, поэтому, Нидерланды, пожалуйста.  

Спасибо, что растопили лед. 

 

НИДЕРЛАНДЫ:   Да, я надеюсь, вы меня видите и слышите.  Спасибо всем уходящим 

заместителям председателя и удачи новым заместителям 

председателя и Манале за руководство на всех сессиях.  К 

сожалению, я не смогла участвовать так часто, как хотела, из-за 

инфекции COVID, поэтому я посетила лишь несколько сессий.  Но да, 

я с нетерпением жду скорой встречи со всеми вами в Гааге, так как 

это в Нидерландах, и я надеюсь, что смогу встретиться со многими из 

вас, так как мы не могли встречаться друг с другом последние два 

года, два с половиной года, и я очень открыта для того, чтобы 

подумать о формах, в которых мы можем провести это гибридное 

собрание.  Так что да, если вам нужна помощь с моей стороны, я 

готова подумать с вами на эту тему.  Спасибо. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Алиса, и спасибо, 

что пригласили нас в свою родную страну.  Мы с нетерпением ждем 

возможности посетить Гаагу и снова увидеться лично, а также 

встретиться с вами. 

 

Роб, я вижу вашу руку, пожалуйста, говорите. 

 

ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:  Спасибо большое, Манал.  Я хотел бы подчеркнуть пару 

моментов, на которые вы указали, и пару моментов, о которых 

сообщила Джулия.  Это будет новый опыт для всех нас на ICANN74, 

особенно, если планирование гибридной конференции 

продолжится, как сейчас это имеет место быть.  Мы будем делать 

несколько вещей, возвращаясь к личным встречам, о которых мы 

хотели бы, чтобы вы знали.  Во-первых, мы еще раз попросим вас 

забронировать свое место перед встречей, поэтому ожидайте, что 

мы свяжемся, вероятно, за месяц до встречи, чтобы получить 

некоторое представление о том, кто сможет приехать или кто хочет 

поехать. 

 

Я думаю, Манал, вы правильно заметили, что касается гибридного 

формата встречи.  Это интересно, для тех, кто был здесь до COVID, 

опыт, который команда совещаний всегда пыталась предоставить, 

заключался в удаленном воспроизведении опыта личного 

присутствия, и я думаю, что сценарий изменился по мере того, как 

мы продвигаемся вперед, и нам нужно думать о воссоздании 

онлайн-опыта лицом к лицу, поэтому любые идеи, которые вы все 

можете предоставить, которые помогут нам достичь этой цели, я 

думаю, будут очень полезны.  Предстоит обсудить ряд 
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организационных моментов, я не знаю, будет ли у нас время 

поговорить позже о предполагаемых вебинарах, которые мы 

собираемся провести в течение следующих нескольких месяцев, но, 

учитывая временные рамки между встречами, мы вероятно, 

запланируем какое-то групповое обсуждение, которое будет не 

просто звонком по установлению повестки дня, но мы также 

обсудим с вами некоторые приготовления, касающиеся логистики, 

чтобы мы могли заранее подумать о некоторых вероятных 

ситуациях, с которыми мы можем столкнуться, особенно касающихся 

тех, кто не будет путешествовать, чтобы убедиться, что мы 

продолжаем поддерживать производительность, которую мы 

смогли достичь. 

 

 

 

И последний момент, которого нет на слайде, — это планирование 

ICANN75.  Во время исполнительной сессии в начале этой недели у 

меня было настоящее озарение, когда кто-то задал вопрос о трех 

конференциях ICANN за шесть месяцев, и я вернулся к этому вопросу 

и посмотрел, и это действительно так, если вы считаете количество 

встреч, а затем встреча в сентябре в Куала-Лумпуре.  Так что это будет 

иметь оперативные последствия, включая потенциально более 

короткий период выдвижения кандидатур или период голосования 

для руководства GAC.  Так что это всего лишь ряд вещей, на которые 

мы должны будем обратить пристальное внимание в течение 

следующих нескольких месяцев, и мы с нетерпением ждем всех 

рекомендаций, указаний и предложений, которые вы все 

предоставите нам через персонал поддержки.  Поэтому спасибо 

большое за это, Манал. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо большое, Роб.  И да, это хорошее 

замечание, что на этот раз у нас ежегодное общее собрание в 

сентябре, что раньше, чем обычно, и я думаю, что это связано с тем, 

что все спешат вернуться к личным встречам.  Так что я считаю, что 

место не было пустым, разве что в сентябре. 

 

Итак, я вижу поднятую руку Трейси и Найджела, а также вижу 

подтверждение того, что устные брифинги полезны от Луизы, 

Канада, и Велимиры, Европейская комиссия.  И я собиралась перейти 

к предложению Трейси, но я вижу, что его рука поднята, поэтому, 

пожалуйста, продолжайте.   

 

TRACY HACKSHAW [ТРЕЙСИ ХЭКШОУ]:  Спасибо, Манал, я рад вернуться снова в GAC.  Возможно, мое 

предложение, если оно еще не существует, не уверен, создать 

небольшую группу, помогающую секретариату и руководству в 

планировании конференций 74 и 75, и, возможно, в эту группу 

войдут люди, у которых может быть опыт с гибридными встречами в 

последнее время.  Я знаю, что был гибридный IGF, недавно было 

несколько гибридных встреч ООН и, конечно, другие встречи, 

конференции проводились в гибридной форме, и я думаю, что 

единственное, что мы хотели бы сделать, это не повторять ошибки, 

которые были допущены в ходе некоторых из этих встреч в попытке 

сделать их гибридными.  Но это метод проб и ошибок.  Вы хотите 

сделать опыт как можно лучше, и те, у кого уже есть опыт, возможно, 

поделятся им с командами, чтобы мы не -- на бумаге это может 

показаться замечательным, как сказал Роб, просто попробовать и 
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воспроизвести онлайн-встречу лично, но с этим есть некоторые 

проблемы, как показал IGF, с этой модальностью довольно много 

проблем.   

 

Поэтому я думаю, что такая небольшая команда, особенно те, у кого 

есть опыт проведения гибридных совещаний, были бы полезны, и 

мы не перегружали секретариат или руководство огромным 

количеством идей, но было бы неплохо иметь опыт, чтобы избежать 

ошибок.  Большое спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Трейси, и спасибо 

за предложение помочь.  Это хорошая идея.  Я думаю, что мы 

воспользуемся вашим предложением, и давайте предложим его 

также для других коллег, которые могут быть заинтересованы.  

Пожалуйста, поделитесь своими интересами со службой поддержки 

или в листе рассылки GAC, и мы прочитаем их оттуда.  Найджел, 

пожалуйста, СК. 

 

СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТВО:  Да, большое спасибо, добрый день.  Да, и я присоединяюсь к Трейси 

и другим в том, что да, я очень рад помочь и внести свой вклад в 

планирование гибридной конференции и с нетерпением жду 

ICANN74. 

 

Но забегая вперед, и на самом деле это просто для того, чтобы 

отметить то, о чем мы думали какое-то время, и я думаю, что 

обсуждали с одним или двумя другими людьми, и это вопрос 

проведения своего рода совещания GAC высокого уровня на 
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собрании в не столь отдаленном будущем.  Это должно быть, 

вероятно, был 2018 год, с тех пор как мы в последний раз -- или я 

поправлюсь, конечно, поскольку у нас было собрание GAC с 

компонентом высокого уровня, заседание высокого уровня в первый 

день, во время которого высокопоставленные должностные лица 

или министры могли обсудить конкретные интересующие их 

вопросы общественной политики.  И я думаю, что для ICANN и GAC 

было бы хорошо провести такую сессию в ближайшем будущем, а 

также продемонстрировать приверженность правительств 

многосторонней модели, поэтому я думаю, что это очень важно, 

пока мы с нетерпением ждем процесса.   

 

Когда мы проведем такое совещание, очевидно, зависит от 

логистики и других факторов, но если бы мы собирались провести 

сессию в ближайшем будущем, то проведение сессии на ICANN75 

было бы неправильно в том смысле, что это было бы 

непосредственно перед полномочной конференцией МСЭ, во время 

которой вопросы управления Интернетом и модели с участием 

многих заинтересованных сторон и управления DNS, несомненно, 

станут предметом обсуждения, так что это будет по крайней мере 

одна тема, которая может иметь значение для сегмента высокого 

уровня.  Большое спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Найджел.  Спасибо, 

что подняли этот вопрос и прочитали наши следующие слайды.  Это 

также был один из пунктов на слайдах.  Как вы правильно упомянули, 

мы раз в два года проводили правительственное совещание на 

высоком уровне, чтобы довести до сведения высокопоставленных 
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должностных лиц и министров работу GAC, чтобы они могли 

сэкономить своим делегатам полномочия, ресурсы и время для 

выполнения работы GAC, так что в конечном счете это поддержка 

членов GAC в задачах, которые они выполняют для GAC. 

 

Поэтому я надеюсь, что одна из наших будущих принимающих стран 

подхватит идею правительственной встречи на высоком уровне, и я 

надеюсь, что она будет благословлена одной из наших будущих 

принимающих стран, и мы определенно сможем начать работу и 

тесно сотрудничать, чтобы она увенчалась успехом в ближайшем 

будущем.  Нам, безусловно, требуется такое совещание; последнее 

проходило в Барселоне. 

 

Таким образом, у нас всегда не хватает времени во время наших 

заключительных сессий, но давайте перейдем к следующему слайду, 

и у нас есть восемь минут.  Но опять же, как я уже сказала, это просто 

мозговой штурм, и, пожалуйста, не стесняйтесь возвращаться к нам 

с идеями по электронной почте или с обратной связью, это не 

обязательно должно быть во время итогового заседания. 

 

Итак, по существу, у нас есть последующие раунды новых gTLD.  Мы 

внимательно следим за этапом операционного проектирования, и у 

нас также проходит работа по закрытым дженерикам, как было 

упомянуто между GAC и GNSO.  У нас уже есть письмо в ответ на 

предложение Правления в ваших почтовых ящиках.  Если есть какие-

либо комментарии или отзывы, мы вскоре отправим их Правлению.  

У нас также есть постоянное участие GAC в вопросах GNSO RDS и 

WHOIS EPDP, и, конечно, как упоминалось ранее, работа над 

точностью данных только начинается, и это будет оставаться 
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приоритетом для GAC.  А также смягчение последствий 

злоупотребления DNS, и мы могли видеть, как небольшая группа 

была сформирована в ccNSO, и другая — в GNSO, ранее сегодня был 

проявлен интерес со стороны ALAC.  Так что это определенно что-то, 

и это, конечно, высокий приоритет, которого мы добивались, чтобы 

это обсуждение состоялось. 

 

Меры защиты МПО, и, пожалуйста, следите за процессом проекта 

добавления в этот список защиты, изменения или удаления из 

списка, благодарим вас за обратную связь, чтобы мы могли 

завершить процесс.  И у нас по-прежнему есть добровольные 

обязательства по обеспечению общественных интересов, 

ожидающие рассмотрения в наших пунктах действий, так что это то, 

на что мы также должны обратить внимание.  И, наконец, различные 

темы ALAC, которые мы обсуждали ранее сегодня, я уверена, что все 

они представляют интерес для GAC, и они требуют последующих 

действий и тесного сотрудничества с ALAC. 

 

И, не видя рук, и прежде чем двигаться дальше, я хотела бы 

подчеркнуть тот факт, что у нас есть радар принятия решений GAC, 

отличный инструмент, который поможет вам установить ваши 

приоритеты, оптимизировать вопросы, действия, в которых вы 

хотите участвовать, и составить план работы на будущее.  Он 

поставляется в разных вариантах, так что вы можете видеть -- вы 

можете изменить интерфейс и получить другой список в зависимости 

от того, что вы ищете.  Если у вас есть вопросы или комментарии, 

пожалуйста, поднимите руку.  Нам не обязательно просматривать 

все слайды.  Если вы хотите что-либо прокомментировать, 

пожалуйста, сделайте это. 
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С операционной стороны у нас в очереди длинный список 

вебинаров.  Итак, один по обмену информацией об IDN, другой по 

обмену знаниями по универсальному принятию, третий по основам 

устава ICANN с персоналом организации ICANN, план действий по 

согласованию политики GNSO, который некоторое время находился 

в очереди, межсессионный обмен мнениями с персоналом по 

взаимодействию с правительством ICANN, это то, о чем мы 

упоминали на первом пленарном заседании, и рассмотрение 

вопросов, связанных и не связанных с IP, что является 

рекомендацией группы по взаимодействию с правительством. 

 

Опять же вы можете выступить в качестве добровольца.  Мы ищем 

председателя рабочей группы GAC по универсальному принятию и 

IDN.  Как было сказано, нам необходимо обсудить процесс и формат 

составления нашего коммюнике, и я думаю, что нам нужно сделать 

это в рамках всего GAC в межсессионный период до ICANN 74.  Роб, 

вы хотели бы что-нибудь сказать об инициативе ITI? 

 

ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:  Да, спасибо, Манал.  Напоминаем, что сотрудники службы 

поддержки свяжутся с некоторыми из вас в ходе этого перехода в 

рамках инициативы прозрачности информации, чтобы помочь всем 

настроить новую концепцию единого входа, которая, по сути, 

является учетной записью ICANN.  Мы просмотрели записи, чтобы 

узнать, у кого есть учетные записи ICANN, а у кого нет.  Мы 

рекомендуем вам создать их, если у вас их нет, и мы свяжемся со 

всеми вами, у кого есть учетные записи и которым необходимо 

настроить их в соответствии с теми же принципами, которые вы 
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использовали с точки зрения паролей и имен пользователей для 

ваших учетных записей GAC.  Это будет очень важно, чтобы у нас не 

было простоев с точки зрения доступа к частному контенту на веб-

сайте GAC.  Таким образом, те, кому нужно знать об этом, будут 

уведомлены по электронной почте, и, надеюсь, это только половина 

из вас, и это предварительный просмотр для некоторых лиц. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   И пока у вас микрофон, вы не могли 

бы также затронуть вопрос уполномоченного сообщества? 

 

ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:  Безусловно.  Я поделился со всеми вами вчера, я полагаю, 

что это была одна из последних триггерных точек для 

администрации уполномоченного сообщества ICANN, которое 

является частью последующих действий после передачи IANA, 

которая произошла пару лет назад.  Уполномоченное сообщество 

продолжает оставаться важным компонентом, хотя и небольшим, 

работы GAC, и когда оно было впервые создано, GAC установил 

некоторые предварительные рекомендации, и в течение последних 

полутора лет или около того руководство GAC изучало те, которые 

оцениваются на основе опыта, и между ICANN73 и 74 вы увидите 

некоторые предложения о том, как можно обновить эти 

руководящие принципы, чтобы отразить меняющиеся 

обстоятельства и практические аспекты, так что просто следите за 

этим.  Мы ждем от вас отзывов, обратной связи и, полагаю, Манал, 

потенциального одобрения этих изменений на ICANN74.  Спасибо. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Роб, и мы уже 

обсудили планирование правительственных встреч высокого уровня, 

и оставшиеся две здесь — это реализация рабочей группы GOPE, 

которую мы обязались продолжить в межсессионный период, а 

также реализация рабочего потока 2 по подотчетности, который 

продолжается также в межсессионный период, особенно с 

координационной группой, которая была сформирована для 

рекомендаций, которые находятся в более широком сообществе. 

 

Если мы перейдем к последнему слайду, на нем обозначены 

ключевые даты встреч, эти даты отображены на ваших экранах.  С 

целью экономии времени я не буду их зачитывать.  Я бы предпочла 

пройтись по моему списку благодарностей, потому что время уже 

истекло, мы уже задержались на две минуты, поэтому я хотела бы 

поблагодарить всех и каждого из вас за активное участие, 

продуктивные обсуждения и дух сотрудничества на протяжении всей 

недели, и поблагодарить моих коллег из руководства GAC, и еще раз 

выражаю искреннюю благодарность уходящим заместителям 

председателя и тепло приветствую новых заместителей 

председателя.  Спасибо руководителям тем, председателям и 

представителям рабочих групп, группе поддержки GAC, группе ИТ и 

языковых служб, а также устным переводчикам и писцам.   

 

Таким образом, мы продолжим общение в межсессионный период, 

и до тех пор, пока мы снова не встретимся на ICANN 74, пожалуйста, 

оставайтесь в безопасности и наслаждайтесь заслуженным 

перерывом, я приношу искренние извинения за то, что мы 

задержались.  На этом заседания GAC завершаются, но в повестке 

дня ICANN еще несколько заседаний, так что надеемся еще увидеть 
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вас.  Спасибо.  Всем до свидания. 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


